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Mesmo antes dos 18 anos e da obrigatoriedade

Jovem diz ser importante votar
A jovem gera�ç�ão dos protestos de junho vai �às urnas pela primeira vez neste domingo. Cerca de 11 milh�ões de adolescentes entre 16 e 20

anos, que tiveram papel decisivo no movimento que tomou as ruas do pa�ís no ano passado para protestar contra tudo e contra os pol�íticos, v�ão

estrear nas elei�ç�ões. Atrair esse p�úblico �é um dos grandes desafios dos candidatos, principalmente os postulantes ao Pal�ácio do Planalto,

que j�á afinaram o discurso para se aproximar do grupo que corresponde a pelo menos 10% do eleitorado, e que ser�á determinante no resultado

final das elei�ç�ões gerais.
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�Ás v�ésperas da elei�ç�ão

Sandro Alex enaltece conquistas
Deputado federal que mais recursos conseguiu em Bras�ília para obras em Castro, em toda hist�ória, o deputado federal Sandro Alex (PPS) realiza

carreatas hoje, encerrando sua campanha visando a elei�ç�ão deste domingo. Ontem, o parlamentar falou ao P�ágina Um  e fez um breve

retrospecto sobre as conquistas dele na C�âmara dos Deputados para Castro e para os castrenses. Sandro Alex, que resolveu o problema do

Hospital Anna Fiorillo Menarim junto ao Governo do Paran�á, j�á havia destinado anteriormente R&#036; 500 mil para aquisi�ç�ão de

equipamentos para o hospital. Falando ao P�ágina Um ele elencou as principais conquistas que obteve em Bras�ília para melhorar o dia a dia e a

qualidade de vida dos castrenses. 
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Caravana 12000 aumenta a�ç�ões em PG �às
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v�ésperas da elei�ç�ão
Depois de percorrer 37 munic�ípios do Norte Pioneiro, Centro Sul e Campos Gerais, o administrador Marcio Pauliki est�á intensificando as

a�ç�ões de sua candidatura a deputado estadual em Ponta Grossa na reta final da campanha eleitoral. Ele esteve com lideran�ças, empres�ários,

pol�íticos e promoveu carreatas pelos bairros da cidade. �“Nesses tr�ês meses, fomos recebidos com muito carinho pela popula�ç�ão em todos

os lugares por onde a Caravana 12000 passou. "�É n�ítido o desejo de mudan�ça e renova�ç�ão. A mensagem que estamos levando �é de que

o Paran�á pode muito mais, basta ter coragem para avan�çar�”", afirma. Marcio Pauliki conta que entre as principais reivindica�ç�ões da

popula�ç�ão est�á a sa�úde.
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Aline faz blitze e visitas na reta final
Mais confiante que nunca, a candidata a deputada estadual Aline Sleutjes Roberto realiza as �últimas visitas antes do primeiro turno das elei�ç�ões

gerais de 2014. Ontem (3) o compromisso foi em Castro, algumas empresas e bairros receberam a visita da candidata. Pra finalizar a campanha hoje

(4), Aline deve realizar blitz nas ruas da cidade. �“"Pretendemos fazer um trabalho bem intenso, visitando as vilas mais populosas, bairros onde eu

ainda n�ão passei e distribuindo nosso material�”", relatou.
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Guararema receber�á sinal de celular  

O servi�ço de cobertura celular e comunica�ç�ão de dados pela operadora TIM ser�ão expandidos em Castro. A TIM entrou com solicita�ç�ão,

junto �à Prefeitura de Castro, de alvar�á de constru�ç�ão para instala�ç�ão de uma ERB (esta�ç�ão r�ádio base) na PR-090 Km 115, no

Distrito Industrual II Tatsuo Yamamoto. Para mapear a defici�ência de sinal dentro do Paran�á e apontar solu�ç�ões, a Assembleia Legislativa do

Estado promoveu no ano passado a �‘CPI da telefonia m�óvel�’, presidida pelo deputado estadual, Leonaldo Paranhos (PSC). 
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Aliel surpreende e pode chegar l�á
Aliel Machado se mostra bastante confiante na possibilidade de ocupar uma cadeira na C�âmara dos Deputados. "�“Tenho sido muito bem

recebido nos lugares que pude visitar, e apesar de perceber um descr�édito na pol�ítica por parte dos eleitores, estou bastante confiante"�”,

http://www.paginaum.com/news.php?item.313


http://www.paginaum.com/news.php?item.313

P�ágina 5/5

destacou o candidato, um dos mais lembrados nesse pleito. 		   
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Barbiero aborda a expans�ão de ciclovias em
Ponta Grossa
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Imprud�ência �é a maior causa de acidentes
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Neg�ócios

Heineken investir�á R&#036; 241 milh�ões em
Ponta Grossa
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